

Pérdidas millonarias en Juegos Olímpicos 2012

Escrito por agencias

Sábado 14 de Julio de 2012 14:11



Londres, 14 Julio 2012.- La empresa "G4S" encargada de la seguridad en los Juegos Olímpicos de Londres, pidió hoy perdón por no haber conseguido la cantidad de personal requerida para el evento y asumió pérdidas millonarias por su error.

La compañía informó en un comunicado que estima que perderá hasta 50 millones de libras (77 millones de dólares) por su incumplimiento.

Nick Buckles, jefe ejecutivo de G4S, señaló: "Estamos muy decepcionados por no haber podido cumplir completamente con nuestro acuerdo con el LOCOG (comité organizador) y que haya sido necesario convocar a personal militar extra".

El gobierno británico subió el número de soldados destinados a la seguridad de los Juegos de 3 mil 500 efectivos, hasta los 17 mil, después de que G4S admitiera su dificultad para tener todo el personal a tiempo.

La empresa tenía el compromiso de contratar a 10 mil vigilantes para los Juegos Olímpicos, que se celebran del 27 de julio al 12 de agosto.

Pérdidas millonarias en Juegos Olímpicos 2012

Escrito por agencias

Sábado 14 de Julio de 2012 14:11

David Cameron, primer ministro británico, dijo el viernes que remitiría el costo extra en seguridad a la empresa contratada. "Las compañías que no cumplen con sus contratos tienen que pagar", advirtió el dirigente tras una reunión con la ministra de Interior, Theresa May, y el de Deportes, Jeremy Hunt.

Después de incrementar considerablemente la factura, G4S cobró al parecer 284 millones de libras por el trabajo, pero la firma admitió ahora que espera tener pérdidas "entre los 35 y 50 millones de libras".

Además, los responsables de G4S tendrán que comparecer ante una comisión parlamentaria.